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12月 7日 新华网 传说
中的野100元硬币冶来了浴庆祝改
革开放 40周年纪念币(下称野改
革开放币冶) 双色铜合金纪念币12月 5日开放预约袁 金银纪念
币则已开始销售遥

而在此之前袁 很多人对其
中面额 100元的纯金纪念币有
不少疑惑遥 为何含有 8克纯金袁
面额却只有 100元钥 100元真的
能兑换到吗钥 要去哪里预约和
兑换钥

面额 100元=价值 100元钥
庆祝改革开放 40 周年纪

念币共 7枚袁其中金质纪念币 1
枚袁银质纪念币 5枚袁双色铜合
金纪念币 1枚袁 均为中华人民
共和国法定货币遥

其中袁8克圆形金质纪念币
为精制币袁 含纯金 8克袁 面额100元袁最大发行量 2万枚遥

看到这里袁 有不少网友发
出疑问袁按照目前黄金每克 350
元左右的市场价袁8克纯金 野价
值冶100元袁这是认真的吗钥

首先袁你要明白袁纪念币分

为普通纪念币和贵金属纪念币
两种遥

普通纪念币的面额表明其
法定价值曰 贵金属纪念币的面
额是象征性的货币符号袁 并不
表明其真实价值遥

普通纪念币发行后袁 可与
其他流通人民币等值流通袁其
面额计入市场现金流通量袁成
为货币供应量的一部分袁 此次
的双色铜合金纪念币就属于普
通纪念币遥

但改革开放 40 周年金银
纪念币属于贵金属纪念币袁不
能流通袁 其面额不计入市场现
金流通量遥

目前世界绝大多数国家铸
造的金银币已不再执行流通功
能袁而演变成纪念币和投资币袁
用来收藏和投资袁 其原值与面
额是分离的袁 金银纪念币的面
额仅仅是货币符号袁 与原值没
有什么直接的关系遥

为何要面额标注为 100
元钥 其实袁 中国人民银行自2000年发行野千年纪念冶金银币
开始袁 规范统一了贵金属纪念
币各种材质的规格品种与其标
注面额的标准遥 按照标准袁8克
金质纪念币的面额标注为 100
元遥

这也不是中国人民银行第
一次发行面额 100元的硬币遥

简单来说袁 这款面额 100
元的纪念金币可不是人民币
野新款 100元硬币冶浴 金币上所
标注的野100 元冶也只是象征性
地标注袁 你花 100元是根本不

能兑换到的遥
那么袁多少钱能买到钥
普通纪念币可以按照等面

额兑换的方式进行兑换袁 但金
银纪念币则需要购买遥

金银纪念币的发售价格是
根据金银原料的成本价格尧加
工费尧 经营管理费用尧 项目题
材尧发行量尧工艺技术尧市场状
况尧 历史价格情况及国际价格
标准而制定的遥

记者咨询多家中国金币特
许零售商了解到袁目前袁庆祝改
革开放 40周年纪念币的 1金 5
银的纪念币已经通过野套餐冶的
形式进行销售遥

其中袁金币不单卖袁必须搭
配 4款 30克银币组合购买袁价
格从 9300元到 13000元不等曰
同时袁 金币无货的零售商也在
单独售卖 4 款 30 克银币的组
合袁价格在 2300-2600元左右遥

同时袁150克的银币单独售
卖袁价格基本在 13000元以上遥

这么贵的野钢镚冶丢了袁得
心疼死浴

在咨询价格的时候袁 多家
零售商表示可根据需求向其他
零售商调货袁 但是价格有所上
调遥 并且销售人员友情提醒院
野所有价格以咨询当时为准遥 冶
言下之意袁价格还会继续涨遥

业内人士建议袁 目前零售
商的价格并不统一袁如有需要袁
可以多咨询几家零售商袁 进行
价格比对之后再进行购买遥 不
过袁你速度得快一点遥

去哪里预约尧购买钥

根据央行公告袁 改革开放
币的金银币需要向中国金币特
许零售商进行购买遥

面额 10元的普通纪念币袁
发行数量为 1.8亿枚袁采取预约
方式分两批次发行遥 第一批预
约时间为 2018 年 12 月 5 日-12月 8日袁 用户可以通过中国
工商银行尧中国农业银行尧中国
银行和中国建设银行的金融机
构官方网站或前往其营业网点
进行预约登记遥

该批次预约的兑换时间为2018 年 12 月 28 日-2019 年 1
月 4日袁 预约成功的用户可按
照约定的时间袁 持在预约系统
中登记的有效身份证件袁 前往
约定的营业网点办理预约兑换
业务遥

另外袁 第二批次预约及兑
换时间另行公告遥

央行公告同时还提到了袁
关于预约尧 兑换纪念币的注意
事项院

关于限额院每人预约尧兑换
限额为 20枚遥

关于证件院预约尧兑换的有
效身份证件必须为第二代居民
身份证原件遥

关于代领院 如代他人领取
纪念币袁 需持被代领人在预约
系统中登记的有效身份证件原
件办理袁 且代领人数不超过 5
人遥

关于未兑换院 第一批次预
约兑换期内未兑换的预约作
废袁 公众可在改革开放币第二
批次预约期内重新预约遥 姚露

传说中的“100元硬币”来了！但 100元买不到
12月 7日 新华网 经常

会有人问袁 自己已经有医保了袁
那还需要再买这些商业险么钥事
实上袁医保确实为城乡居民提供
了一定的保障袁但仅靠医保并不
能解决所有问题遥

根据国家卫生健康委员会
数据显示袁因病致贫尧因病返贫
的贫困家庭已占贫困家庭总数
的 42%袁患大病的和患长期慢性
病的贫困人口疾病负担重遥从医
疗支付比例来看袁我国 39.7%的
医疗费用由个人支出袁个人医疗
负担较重遥这主要是由于医保虽
性价比高袁 但其报销有比例限
制袁且有上限约束袁很有可能无
法完全覆盖一些重大疾病治疗
需求袁最终个人还是需要承担部
分费用遥与此同时袁诸如自费药尧
进口器械等均无法报销遥 再有袁
诸如交通意外尧在境外发生的医
疗费用之类的也都并不属于其
保障范围之内遥 因此袁商业健康
险作为社保的有效补充袁是缓解
医疗负担袁完善家庭保障袁弥补
收入损失的有效途径遥

花多少钱买保险比较合适钥
事实上袁买保险所花费的费

用也是有讲究的袁完全不买或者
买的过多都不是最优遥 对此袁人
保公司专家建议袁要尽可能地将
家庭资产金融化遥可规划收入的10%来进行保险的购买袁这样可
以保证大病保险尧 教育基金尧养
老等项内容的正常购买袁这些保
障对于一般收入的家庭来说是
很必要的遥 不过袁对于每个家庭
来说袁保费支出的比例都不是固
定不变的遥还应该根据各个家庭
的阶段情况分别对待遥

保险知识：
已有医保还需再买
商业保险么钥

电信尧移动尧金广电相关负责人接受市民咨询与投诉

倾听百姓呼声袁 架设沟通
桥梁遥 12月 7日上午袁常州市金
广电信息有限公司尧中国电信股
份有限公司金坛分公司和中国
移动通信集团江苏有限公司金
坛分公司的相关领导及嘉宾走
进政风热线节目直播室袁就市民
关心的热点问题进行回应遥

有市民咨询院现在电信公
司执行实名制要求袁我们觉得
办理业务没有以前方便了袁有
时候户主不在家袁身份证不在

都办理不了袁有啥办法呢钥
丁强回复院 这确实是一个

群众反映比较普遍的问题袁虽
然带来了一些不方便袁 但实名
制是大势所趋遥根据国家叶反恐
怖主义法曳和叶关于防范和打击
电信网络诈骗犯罪的通告曳中袁
明确要求电信企业要严格落实
电话用户真实身份信息登记制
度袁 实名制是国家法律法规的
要求遥 严格遵循野持证办卡冶和
野人证核验冶的实名制登记办理
原则遥这里说明一下袁不是所有

的业务都要用户须持本人有效
身份证件办理业务袁 除办理新
入网尧过户尧补卡尧改产品密码尧
拆机五项业务外袁 其他电信业
务用户可委托他人办理袁 受托
人出示用户和受托人的有效证
件及授权委托书袁 委托书标注
委托代办的业务类别名称即可
办理遥

有市民咨询院 电信宣传的
大流量究竟多少流量钥 是不是
达量后就不可以用了啊钥

丁强回复院 目前流量使用
有两种方式袁一种是 40G的大
流量袁 原来叫全国流量不限量
或者叫流量放心用遥 就是说有40G 的流量袁超过 40G 后会自
动降速变成 3G流量袁 达到上
限后直至降速到原先的 2G 网
速遥流量是一直有的袁就是网速
会逐档降低遥 目前一般用户的
流量 40G袁 基本上这么多流量
一个月使用是绰绰有余了遥 第
二袁 如果确实办理了大流量套
餐还不够使用袁 客户还可以单
独购买一些流量包叠加使用袁
也是很划算的遥

主持人提问院 移动不限量
流量是否也是以 40G为上限袁
马上 5G 要来了袁 是否会对
4G网速有影响钥 资费会不会
有提升钥

荣雨凝回复院 移动也是响
应国家号召袁 在全国范围内以40G 为上限遥 群众对 5G 上线
后袁4G的流量是不是不够用袁4G
终端是不是也不能用了袁都有这
个困惑遥实际上袁5G通讯的传输
速度是非常快的袁其峰值理论传

输速度可达每秒数十 Gb袁 这比4G网络的传输速度快数百倍袁
整部超高画质电影可在 1秒之
内下载完成遥 当网络升级到 5G
后袁我们运营商会保证原来的用
户在 4G尧5G有个正常的衔接袁
请大家放心使用袁我们一定会保
障好相关的通信服务遥运营商的
资费标准是在国务院的野提速降
费冶的指导意见下袁已经有了大
幅度的降低遥 原来 128元 20G
流量的套餐现在直降 70元袁只
要 58元就能使用袁 资费整体已
经有了大幅度降低袁今后只会降
低袁这是趋势遥

市民咨询院 我家的机顶盒
还是 2009 年的时候装的袁前
几天袁 我亲戚家里才装了一个
金广电的电视袁 可以回看尧点
播袁 还可以看到我们的智慧金
坛的节目袁有交警尧文化尧金坛
博物馆里面的东西介绍袁 我想
问问我这个要换怎么换钥

葛强回复院 非常感谢您一
直使用我们的有线数字电视袁金
广电有线数字电视通过多年的
发展袁在技术尧智能化尧平台建设
方面都有了很大的更新袁目前我
们正在进行机顶盒的在线升级
工作袁对您现在的机顶盒袁您可
以带着老的机顶盒到所在地的
营业厅进行免费的更换袁或者也
可以直接拨打 96296袁和我们工

作人员预约上门进行更换袁就可
以收看这些内容了遥

智慧金坛平台是我们金广
电为配合金坛区政府建设智慧
城市搭建的一个公共的大型服
务民生平台遥 目前已经建设了
智慧交警尧 智慧文广体尧 智慧263尧智慧新河尧智慧上阮尧智慧
巨村等我们本地的平台遥 通过
智慧交警袁 您可以通过电视了
解到道路交通的最新信息袁车
辆的违章查询袁 交警的文化建
设袁最新的交通法规等信息遥智
慧文广体栏目里有我们金坛博
物馆的馆藏文物的视频介绍袁
金坛非物质文化遗产的介绍袁
最新的文体动态介绍袁 金坛文
化名人的介绍等等遥 特别是智
慧村袁 在平台上可以看到这些
村的宣传片袁特色活动尧特色产
业袁包括三务公开信息等内容袁
都可以通过平台让村民在家中
就能看到遥今年 7月份袁常州市
委常委尧 纪委张春福书记到指
前新河村调研时充分肯定了金
广电智慧社区平台的建设袁他
表示袁 智慧社区平台是深化基
层党风廉政建设袁 实现农村管
理规范化的有效抓手袁作为野三
资冶管理信息化的载体袁实现了
对野三资冶实时尧全程尧立体化的
监管袁 对村干部起到了一定的
监督作用袁 应在全市大力推广
建设应用遥 李蕾

关注通讯消费热点 助推城市信息建设
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